



**Se souvenir de nos racines.
Prière pour les vocations
25 septembre 2023**

La Province du Chili, à l'occasion du 170ème anniversaire de l'arrivée du premier rscj au Chili, souhaite vous inviter à un moment de prière avec une vidéo réalisée par les élèves de l'école du Sacré-Cœur de Concepción avec une technique visuelle appelée " Stop Motion " qui raconte l'histoire de l'arrivée des religieux et qui a été réfléchié par les élèves de deux de nos écoles (Concepción et Apoquindo) le 14 septembre.

Nous vous invitons à regarder la vidéo comme motivation initiale.
<https://youtu.be/l0yZQu9Yo9M>

Après avoir regardé la vidéo :

- Il n'a jamais été facile d'ouvrir de nouveaux horizons de mission. Nous, rscj, vivons des changements profonds et importants dans notre Société et nous voulons les vivre avec l'audace et le courage de nos premières sœurs qui nous ont précédées.
- Nous vous invitons à rester et à prier pour les fondements de notre lieu : qui étaient les premières, il y a combien de temps, à quels besoins ont-elles répondu, que sais-je de cette histoire ...
- Qu'est-ce que je voudrais remercier ?
- De quoi ai-je besoin pour répondre aux besoins d'aujourd'hui en tant que religieuse du Sacré-Cœur ?

Nous avons terminé en rendant grâce pour notre vocation et pour le fait que nous pouvons être un témoin pour d'autres femmes qui veulent consacrer leur vie au Coeur de Jésus.